

LES DIABLOGUES A MERU

Écrit par Louis RUBINSZTAJN

Lundi, 25 Janvier 2016 00:00 - Mis à jour Samedi, 19 Mars 2016 12:41



LES DIABLOGUES A MERU

Écrit par Louis RUBINSZTAJN

Lundi, 25 Janvier 2016 00:00 - Mis à jour Samedi, 19 Mars 2016 12:41

A l'invitation du comité des jumelages Meru-Borken-Izabelin

Martine, Laëtitia, Bruno et Louis ont présenté lors du repas de clôture de l'assemblée générale de l'association, deux scénettes extraites des Diablogues de Roland Dubillard. Cette manifestation s'est déroulée à la salle du Thelle à Méru dans une ambiance sympathique et conviviale.



Merci au bureau de l'association de nous avoir invité pour cette soirée.